

Der Einsturz.

Ich gehe aus, sagte Frau Lisbeth zu ihrem Töchterchen; räume unterdessen die Stube und Küche auf. Es steht so vielerlei herum. Mach' es aber hübsch mit Vorsicht; nimm nicht mehr als Ein Stück auf einmal in die Hand, und nimm Dich in Acht, daß Du nichts zerbrichst.

Lieschen that, wie ihr die Mutter befohlen hatte; setzte zusammen was zusammen gehörte, wischte den Staub von Schüsseln und Tellern, und stellte Alles der Reihe nach in den Bretern auf. Jetzt waren nur die Tassen noch übrig. Auch diese legte Lieschen in einem Wännchen zusammen, um sie in dem Wandschränke einzuschließen; setzte dann einen Schemel vor den geöffneten Schrank und stieg hinauf. Aber kaum hatte sie, das Wännchen in beiden Händen haltend, einen Fuß auf den Stuhl gesetzt, als der Fußboden bebte. Ein dumpfer Schlag folgte, und dann wieder einer, und bei der wiederholten Erschütterung und dem dumpfen Getöse, das sie begleitete, verdunkelte sich die Luft. Alles das war die Sache eines Augenblicks. Beim ersten Stoße sank das erschreckte